



## La lucha contra la corrupción no ha terminado, reconoce Monreal

El líder de Morena en la Cámara de Diputados dijo que el gobierno de Sheinbaum realiza un esfuerzo significativo en este ámbito

Por **Omar Tinoco Morales**

12 Feb, 2025 03:07 p.m. MX



Infonavit exhibe casos de corrupción de 2013 a 2018 | Foto: Presidencia

**Ricardo Monreal Ávila**, coordinador de la bancada de diputados federales de Morena, expresó su respaldo a la gestión de la presidenta **Claudia Sheinbaum Pardo** en la lucha contra la corrupción, calificándola como “real y muy fuerte”.

Ante un informe internacional que señala un retroceso de México en el **Índice de Percepción de Corrupción**, Monreal cuestionó la metodología de dicho estudio y afirmó que, durante el sexenio del presidente **Andrés Manuel López Obrador**, la corrupción disminuyó de manera significativa.

Además, insistió en que la lucha contra la corrupción no ha terminado y que el **gobierno de Sheinbaum está haciendo un esfuerzo significativo en este ámbito**.

Aunque reconoció que este fenómeno persiste en algunos sectores, el legislador aseguró que no coincide con los resultados del informe y **reiteró su confianza en los esfuerzos del actual gobierno para combatir este mal**.

El zacatecano enfatizó que la percepción negativa sobre la corrupción en México no refleja la realidad de los avances logrados.

“Estoy seguro de que vamos a vencer este proceso de imagen negativa de nuestro país fuera del mismo”, declaró.



El diputado federal subrayó que Sheinbaum es una mujer “austera, honesta y cuidadosa”, comprometida con erradicar este problema que ha afectado profundamente a la sociedad mexicana.

También destacó que no se trata de ignorar los problemas existentes, sino de reconocer los progresos alcanzados.

“No cerramos los ojos a la realidad”, afirmó, al tiempo que reiteró su compromiso de apoyar a la presidenta en esta cruzada contra lo que calificó como un “cáncer” que ha afectado a la sociedad mexicana.

Por su parte, la presidenta de la República, Claudia Sheinbaum Pardo, señaló durante su mañanera que afortunadamente la percepción del pueblo es diferente a los resultados del informe internacional.

Respaldo a Sheinbaum en su postura sobre Salvador Cienfuegos

En otro tema, Monreal fue interrogado sobre las declaraciones de Claudia Sheinbaum en relación con el general Salvador Cienfuegos, exsecretario de la Defensa Nacional. Según lo informado, el legislador respaldó la postura de la presidenta, señalando que ella actúa con honestidad intelectual y tiene una visión clara sobre el papel desempeñado por diversas figuras en la defensa nacional del país.

Monreal destacó que Sheinbaum no busca enfrentamientos con ninguna institución, incluido el Ejército, y que su objetivo es mantener relaciones cordiales con todos los sectores. Sin embargo, subrayó que, como jefa de Estado, está obligada a tomar decisiones que beneficien al país. “Ella quisiera tener a todos amigos, pero como jefa de Estado tiene que tomar decisiones”, afirmó.

[La lucha contra la corrupción no ha terminado, reconoce Monreal - Infobae](#)